
STADT KARLSRUHE 
Stadtamt Durlach 

 

 

 

ANFRAGE 
CDU-OR-Fraktion 
 
 
vom : 21.9.2017 
eingegangen am: 21.09.2017 

Gremium: 
 
 
Termin: 
 
TOP: 
 
Verantwortlich: 

Ortschaftsrat Durlach 
 
 
15.11.2017 
 
10 
öffentlich 
Dez. 3 / SJB 
 

 
Pflegeplätze ab 2019 
 

Nach gesetzlichen Vorschriften in Baden-Württemberg sollen die Pflegeheime nur noch 

Einzelzimmer vorhalten. Der Ersatzbau für das Anna-Leimbach-Haus wird dies dann vorhalten, 

wahrscheinlich auch die ASB und größtenteils sicher auch das Parkschlößle. Andere Heime 

hatten Baumaßnahmen geplant. 

Da bis jetzt in dieser Richtung aber keinerlei Bewegung/Veränderungsabsichten zu erkennen ist, 

fragen wir folgendes nach: 

Rechnen die Pflegeheime damit, dass diese Vorschrift „kulanter“ von Seiten des Gesetzgebers 

angegangen und umgesetzt wird? 

Wenn die Anordnungen aber eingehalten werden müssen, wie sieht es dann bei uns mit den 

verbleibenden Plätzen aus bzw. wird in Durlach die Zahl der bestehenden Plätze zumindest 

erhalten?  
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